

La décoration de Saint-Grégoire-le-Grand est une croix à huit pointes en émail rouge. Au centre, dans un cercle en émail bleu, se détache en or la tête de saint Grégoire avec la colombe traditionnelle, et tout autour de ce cartouche, les mots *Sanctus Gregorius Magnus*. Derrière : *Gregorius XVI. P. M. Anno I. Pro Deo et Principe*.

Le costume se compose d'une tunique vert sombre avec des ornements en argent représentant des feuilles de chêne. L'épée se termine par une garde de nacre avec la dragonne en or. Le chapeau est un claqué à plumes noires.

Les Canadiens suivants ont été faits membres de l'Ordre de Saint-Grégoire-le-Grand :

#### GRAND' CROIX

---

- Hon. René-Edouard Caron, Québec, 1875. (1)
- Hon. Adolphe-Basile Routhier, Québec, 1875.
- Hon. Honoré Mercier, Montréal, 1888.
- Hon. Louis-François-George Bûby, Montréal, 1889.
- Hon. Auguste-Réal Augers, Québec, 1890.

#### COMMANDEURS

---

- Sir Louis-Hippolyte Lafontaine, Montréal.
- Jacques Viger, Montréal, 1854.
- Honorable Charles Wilson, Montréal, 1854.
- Sir George-Etienne Cartier, Montréal.
- Jean-Etienne Landry, Québec.
- Abel-Frédéric Gauthier, Québec.
- Hon. Thomas-Jean-Jacques Loranger, Montréal.
- Sir Etienne-Pascal Taché, Montmagny, 1862.
- Sir Hector Langevin, Québec, 1870.
- Sir William Hingston, Montréal, 1875.

---

(1) D'abord chevalier en avril 1873.